

6 de marzo, 2023

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.

"K" LINE inicia una investigación colaborativa sobre descarbonización con Anglo American

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd. ("K" LINE) se complace en anunciar que hemos firmado un memorándum de entendimiento con Anglo American acerca del establecimiento de un comité de trabajo para la investigación colaborativa sobre descarbonización.

"K" LINE se ha dedicado al transporte marítimo de materias primas para Anglo American. Es así como, Anglo American y "K" LINE han acordado colaborar a través del intercambio de investigaciones e ideas, así como la utilización del conocimiento de ambas partes sobre nuevas tecnologías marinas, combustibles alternativos y otros campos que tienen el potencial de crecer en un futuro cercano, para lograr su objetivo común de cero emisiones netas de gases de efecto invernadero.

Anglo American es una compañía minera global líder con una cartera de operaciones competitivas de clase mundial y una amplia gama de opciones de desarrollo futuro. Para obtener más información sobre Anglo American, consulte www.angloamerican.com.

En nuestro Plan de Gestión a Mediano Plazo publicado el 9 de mayo de 2022*1, "K" LINE definió el negocio de transporte marítimo por medio del transporte de carbón y hierro como una de sus principales áreas prioritarias para impulsar el crecimiento. Nos esforzaremos continuamente para mejorar nuestro valor corporativo contribuyendo al desarrollo sostenible de la sociedad y el medio ambiente global con una colaboración activa en la descarbonización a través del desarrollo de alianzas con los clientes.

*1 Plan de gestión a medio plazo (Publicado el 9 de mayo del 2022)

<https://www.kline.co.jp/en/ir/management/strategy.html>

Ceremonia de firma



Desde la izquierda:

Peter Lye (Jefe de transporte marítimo, Anglo American)

Masatoshi Taguchi (Gerente general, "K" LINE)